

**Einfach Anfrage Hoare-St.Gallen:
«Neue Professuren an der Universität St.Gallen (HSG)»**

Auf Seite 30 der Botschaft zum AFP 2011-2013, den der Rat in der Februarsession beraten hat, hält das Bildungsdepartement als Erklärung zum Anstieg der Staatsbeiträge in den Jahren 2011-2013 unter anderem fest: «An der Universität St.Gallen werden fünf neue Professuren geschaffen ...»

An der Universität St.Gallen (HSG) ist zu hören: Es werden 25 neue Professuren geschaffen.

Wer irrt – oder wie erklärt sich dieser Unterschied?»

25. März 2010

Hoare-St.Gallen